



L'on compte désormais 35 morts et cinq régions touchées par l'épidémie

1 242 cas de choléra, dont 35 décès. Voilà les dernières données officielles sur la situation épidémiologique du choléra au Cameroun pointées à la date du 14 février 2022.

Le précédent bilan était de 1 102 cas notifiés et 32 décès, indiquait le ministre de la Santé publique (Minsanté), Manaouda Malachie, dans un communiqué le 9 février dernier.

Les premiers cas de cette résurgence de l'épidémie avaient été détectés entre le 27 et le 30 octobre dernier dans la région du Sud-Ouest et dans celle du Centre, précisait le document. La maladie s'est depuis propagée dans trois autres régions. Ce qui porte à cinq, le nombre de régions aujourd'hui en épidémie. Une campagne de riposte contre le choléra devrait être organisée dans les zones touchées pour contenir la propagation de la maladie.